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В переди к олхоз им. Ворош илова
СУРГУТ (по телефону) По итогам зимнего сезона охоты 

первое место завоевал Угутский колхоз им. Ворошмлова, 
выполнивший сезонный план на 111 процентов. Охотни
ки этого колхоза сдали пушнины на 21.600 рублей.

Охотники Тауровской ПОС убили 73 тысячи белок, из 
них 30 тысяч было убито в первом квартале этого года.

Фефелов.

ВСЕМЕРНО РАЗВИВАТЬ КОЛЛЕКТИВНОЕ 
И ИНДИВИДУАЛЬНОЕ ОГОРОДНИЧЕСТВО

Ва годы советской власти 
коллективное и индивидуальное 
огородничество достигло значи 
тельного развития и является 
сейчас серьезный источником 
дополнительных продовольствен
ных ресурсов. В нашем округе 
площадь под огородами рабочих 
н служащих также из года в 
год увеличивается: например, в 
1941 г. под индивидуальными 
I  коллективными огородами бы
ло занято 154 га, теперь же 
она превышает 500 га. В про
шлом году только в окружном 
центре посадкой картофеля и 
овощей занимались коллективы 
27 предприятий и учреждений.

Многие рабочие и служащие, 
занимающиеся огородничеством, 
выращивают высокие урожаи. 
Житель Ханты МансиВска Ни- 
жемеренко Алексей Васильевич 
в 1948 г. посадил 2 ведра 
картофеля сорта «Берлихинген», 
а накопал 100 ведер.

В нынешнем году коллектив
ное и иИДИ8Идуальное огород
ничество должно получить еще 
большее развитие. При этом 
особое внимание следует обра
тить на повышение урожайности.

Исполком окружного Совета 
обязал председателей райиспол
комов и поселкового Совета .до 
10 апреля отвесги вод огороды 
рабочим и служащим свобод 
ные земли поселка и госзем- 
фоща. Одвако это решение еще 
не везде выполняется. Посел
ковый Совет приступил в этой 
работе лишь 12 апреля и то 
пока только принимаются заяв 
ки от рабочих и служащих, а 
когда будут отводиться участ
ки, неизвестно.

Начало работ на огородах

не за горами и медлить с от
водом земельных участке в 
нельзя. Исполкомы поселкового 
и районных советов обязаны 
помочь рабочим и служащим в 
развитии огородничества. Надо 
в ближайшие дни отвести уча
стки под коллективные и и иди 
видуальные огороды. Лучшие 
и ближе расположенные к ва 
селенным пунктам земельные 
участки следует выделять в 
первую очередь семьям погиб
ших воинов, инвалидам Отече
ственной войны и труда.

Долг профсоюзных организа
ций— оживить работу огород 
ных комиссий.

Рабочим и служащим, зани 
мающимся огородничеством, на
до заранее подвезти к  огоро
дам жерди, позаботиться о вы
ращивании рассады овощей и
0 подготовке посевного мате
1 нала.

Предприятиям местной про
мышленности следует учесть 
запросы огородников и обеспе 
чить их огородным инвентарем.

Наряду с развитием огород
ничества необходимо принять 
веры к широкому развитию 
коллективного и индивидуаль 
ного садоводства путем посадки 
рабочими и служащими напри 
усадебных участках, на усадь 
бах учреждений и предприя
тий ягодных кустарников.

Широкое развитие коллек
тивного и индивидуального ого
родничества даст возможность 
еще выше поднять материаль
ное благосостояние рабочих и 
служащих.

Безмерно развивать коллек 
тивное и индивидуальное ого
родничество!

ПО СОВЕТСКОМУ СОЮЗУ

У  и н и ц и а то р о в  со р е в н о в а н и я
СУРГУТ (по телеграфу). Ме 22 тонны семенного картофеля, 

сяц тому назад в газете «Ста- вывезено ва поля 200 тонн на 
ливская трибуна» было онубли воза, собрано много золы. В 
ковано обращение колхозников прошлом году звено Дедюхиной
артели имени Сталина (с. Тунд- 
рино, Сургутского района), в 
котором оаи рассказали о своих 
успехах, достигнутых в 1948 
году, и призвали колхозы окру
га включиться в соревяование 
за досрочное выполнение планов 
1949 года.

В этом окружном соревнова
нии его инициаторы упорно до
биваются первенства. Первое 
Мая они встречают выполнени 
ем плана рыбодобычи первого 
квартала ва 150 процентов. 
Рыбаки взяли обязательство в 
мае выполнить план второго 
квартала также на 150 процен 
тов. 15 рыбаков во главе с 
бригадиром Николаем Тархано
вым выехали в устье реки Нем, 
где поЕбдут лов 13 атармами. 
Бригада полностью подготови
лась к путине.

Полеводческое звено Анисьи 
Дедюхиной закончило подготов
ку к веееннему севу. Отобрано

с 0,25 га собрало 8 тонн ка 
пусты. Нынче звено обязалссь 
получить тоже высокий урожай 
картофеля и овощей.

Животноводческая бригада ве
дет весеннюю подкормку скота 
силосом и турнепсом. В колхо 
зе нет яловых коров. Доярки 
Анна Яркова и Ольга Пьянкова 
сохранили весь зимний прип
лод. Конюх Татьяна Пушкиаа 
заботливо ухаживает за 13 же
ребыми кобылицами. Ее обяза
тельство— получить и вырастить 
всех 13 жеребят.

Всеми этими делами руково 
дит недавно избраявый предсе 
датель колхоза— знатный охот
ник района, поймавший за два 
последних года 45 лисин, 12 
песцов и убивший 900 белок— 
Иосиф Сидорович Помелов.

— Мы уверены,— говорит ов, 
— что первое место в соревно
вании колхезов округа будет 
за нами. П. Фефелов.

Александр Чутких 
в гостях у Ивана 

Шацкого 
Почин помощника мастера 

Московского Краснохолмского 
вамвольного комбината Алек
сандра Чутких нашел широкий 
отклик в сельском хозяйстве. 
Тысячи тракторных и полевых 
бригад развернули на весеннем 
севе соревнование за отличное 
качество полевых работ.

На Кубани инициатором тако 
го соревнования является бри 
галир тракторной бригады Ми 
хайловской МТС Иван Шацкий. 
Начинание Шацкого широко 
подхвачено хлеборобами края. 
В Курганинском районе, где 
работает тов. Шацкий, соревно
вание помогло колхозам района 
одними из первых в крае и 
при отличном качестве про 
вести сев колосовых и много 
летних трав.

9 апреля Александр Чутких 
приехал в гости к  Ивану Шац
кому Он решил познакомить 
ся с работой своего последова
теля. Прямо с вокзала Иван 
Шацкий повез своего знатного 
гостя в полевой стан. Там он 
познакомил его со своей брига
дой и рассказал, как тракто
ристы борются за высокий уро 
акай. Александр Чутких осмот
рел яровые и озимые посевы 
колхоза «Красный 1ксай», где 
работает бригада Ивана Шац' 
кого, и высоко оценил каче
ство полевых работ. Здесь тов. 
Чутких сообщили радостную 
весть о том, что ему присуж 
дено почетное званке лауреата 
Оталмнской премии.

Вечером состоялось совеща
ние передовиков сельского хо
зяйства Курганинского и со
седних районов. Иван Шацкий 
и Александр Чутких рассказали 
об опыте организации борьбы 
за отличное качество,

Александр Чутких вызвал Ива
на Шацкого на соревнование. 
Вызов принят. (ТАСС).

Грузинская ССР.- Бригада рыбаков «Колхидстроя» ва ловлей рыбы. 
Фото П. Луценко. Прессклише ТАСС.

Предмайское соревнование

К азан ска я  то р н а я  фабри 
ка изготовляет уп р я ж ь  для 
сельского хозяйства. В  т е к у 
щем году коллектив ф»бри 
ки  изготовит ты ся чи  ком 
плектов у п р я ж и  колхозам  
Поволжья.

На снимке: мастер комсо
молка В . Казакова готовит 
к  отправке  очередную  пар 
тию  улряж и.

Фото Б . Мясникова. Прессвлише ТАСС,

В промышленности и в сель
ском хозяйстве широко развер
нулось социалистическое сорев
нование в честь 1 Мая.

Вступая в предмайское сорев
нование, коллектив Уралмаш- 
завода (Свердловск) обязался 
завершить выполнение пятилет- 
него плана по уровню производ
ства к  1 мая, т. е. за три го 
да 4 месяца. Уралмашевцы ело 
во сдержали с честью: уровень 
производства, запланированный 
на 1950 год, достигнут ими к  
1 апреля—на месяц раньше на
меченного срока.

Замечательных успехов доби
лись в дни предмайского сорев
нования бакинские нефтяники. 
Промкеловики трестов «Сталин 
нефть, «Бузовнанефть», «Ар- 
тёмнефть» каждый день добы

вают сверх плана сотни тонн 
горючего.

Развернулось соревнование а 
на колхозных полях. 20 тысяч 
сеяльщиков Харьковской обла 
сти, соревнуясь в честь 1 Мая, 
закончили сев раньше срока и на 
высоком агротехнвческом уроб 
не. Колхозник сельхозартели 
«Далекий схид»,Близнецовского 
района, Никита Деревянко еже 
дневао засевает конной сеялкой 
по 14 гектаров вместо 7 по нор
ме. Колхозница сельхозартели 
имени Ленина, Зачепиловского 
района, Герой Соцяалистическо- 
го Труда тов. Д. Олейник выпол
няет по 2—2,5 нормы в день 
при отлвчном качестве работ. В 
предмайское соревнование вклю« 
чилось свыше 9 тысяч полевод
ческих бригад и около 20 тысяч 
звеньев Харьковщины.

(ТАСС).

Почин ленинградских ученых поддержан
Научные работники ленин

градских вузов положили нача 
ло движению за творческое со 
дружество деятелей науки и 
стахавовцев производства. Цен
ная инициатива подхвачена кол 
лективами высших учебных за
ведений и научно-исследователь
ских учрещеввй Москвы, Сверд 
ловска, Куйбышева, Казави, 
Томска и других городов.

Ленинградский политехниче
ский институт Имени Калинина 
обязался выполнить для про 
мышленнссти 150 работ, вап 
равлепных к улучшению про
цессов получения чугуна и ста
ли, созданию совершенных ти

пов турбин, введению скорост
ных иетодов обработки металлов.

В ответ на призыв ученых 
Ленинграда профессора и пре
подаватели Московского высше 
го технического училища име 
ви Баумана обещают ускорить 
автоматизацию литейного произ
водства, внедрение передовых 
кетодов литья и т.д.

Конкретные обязательства 
приаяли также коллективы 
Уральского политехнического, 
Куйбышевского индустриально
го, Томского политехнического 
институтов и других высших 
учебных заведений страны.  ̂

(ТАСС)

новы е
Вышла в свет выпущенная 

Госполитиздатом книга К. Аб 
росенко «О социалистическом 
перевоспитании крестьянства». 
Состоит она ю  трех глав:{Роль 
большевистской партии в пово
роте крестьянства на новый,

книги
социалистический путь разви
тия», «Вссштание колхозного 
крестьянства в духе коллекти
визма», «Советский патриотизм 
колхозного крестьянства».

Тираж книги— 100 тысяч эк
земпляров. (ТАСС).
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Избиратели
.требуют

На-днях в Ларыксвом Доне 
культуры состоялась встреча 
депутата райсовета ПоповаИ.М 
со своими избирателями Тов. 
Попов выступил с докладом о 
решениях четырех сессий рай
совета.

После доклада избиратели за
дали депутату ряд вопросов.Они 
интересовались не только теми 
вопросами, которые были раз 
решены сессиями, а снрашива 
ли, как решения претворяются 
в жизнь.

По докладу тов. Попова вы
ступило 7 избирателей.

Избиратель тов. Петелина в 
своем выступлении отметила, 
что депутаты райсовета, в том 
числе и т. Попов, крайне ред
ко встречаются с избирателями.

— Как же так,—говорит тов. 
Петелина,— вы выступаете пе
ред нами и рассказываете о 
решениях четырех сессий рай- 
сөзөга, тогда как вы обязаны 
встречаться с нами после каж
дой сессии. Мы желаем, чтобы 
депутаты были постоянно свя
заны с избирателями н прив
лекали их к участию в работе 
Советов.

Тов. Петелина говорила так
же о недостатках в осуществле
на а всеобуча, о задачах роди
телей в подготовке к экзаменам 
в испытаниям в школах.

Избиратель тов. Медведев в 
своем выступлении также пот
реб) вал от депутата т. Попова, 
чтобы он после каждой сессии 
встречался с избирателями, ин
формировал их об очередных 
задачах.

Собрание ивбирателей приня
ло коикретное решение Все из 
биратели обязались принять ак 
тивное участие в благоустрой
стве районного центра, а так
же помочь мествому колхозу в 
работе.

После окончания собрания 
избиратели просмотрели кино
фильм. А. Егоров.

Подхватывают
почия

горкомхозовцев
Подхватывая почин горвомхо* 

эевЦев,коллективы многих аред 
приятий и учреждений Ханты- 
Мансийска обязались провести 
ряд мероприятий по благо* 
шройству своих территорий, 
шшример, работники окруж
ного рыбакколозсоюза реши
ли отремонтировать кюветы 
токруг конторы и тротуары 
возле общежитий № 37 и 
№ 39 по улице Ленина, сде
лать переездной мост через 
кювет у ворот конторы, обне
сти усадьбу забором, посадить 
в палисаднике 20 деревьев.

Коллектив учителей и уча 
щихся средней шкоды обязался 
обнести забором усадьбу шко 
ды, сделать во дворе тротуары 
протяжением в 20 метров, от
ремонтировать пслисадяик, по 
садить 270 деревьев и 135 ку 
старников; построить тротуары 
и палисадник вокруг школьно
го интерната.

Коллектив школы юнг решил 
озеленить территорию школы, 
улицы поселка рыбтреста и ули
цы около общежитий, посадив 
250 деревьев.

ВЫШЕ ТЕМПЫ ПОДГОТОВКЕ  
К  ПУТИНЕ!

* * *

Полноватский рыбозавод затягивает подготовку
к путине

Чтобы обеспечить успех пу 
тины и дать как можно больше 
рыбы Родине, необходимо зара
нее и хорошо подготовиться к 
весеннему промыслу .Между тем, 
в Полноватском рыбозаводе под 
готовку к путине недопустимо 
затянули. Отдельные колхозы, 
обслуживаемые заводом, к на
половину не обеспечены ору 
дияии лова. Из 40 малых не
водов, необходимых колхозам, 
имеется всего 12 Колхозам 
также недостает ИЗО ставных 
сетей; из 360 фитилей готово 
только 18 Болхозы обеепече 
ны средними и малыми лодка 
ми только наполовину, бударок 
для гословцов нехватает 15 и 
для колхозов 57. Кроме того,

недостает прочих лодок бо
лее 100.

Ее все приемные пункты в 
достатке обесаечены посолочной 
тарой и солью Вместо 26 тонн 
соли на приемные пункты за 
везено лишь 19 тонн.

Директор рыбозавода г. Смо* 
лявов сам признает, что с под 
готовкой в путине дело недо
пустимо затянулось, однако ре- 
шигеаьных мер в исправлению 
положения не принимает.

Нельзя дальше допускать,что
бы в Полноватском рыбозаводе 
затягивалась подготовка к пу 
тине. Все госяовецкие бригады, 
каждый колхоз должны встре
тить путину во-всеоружии.

Г. Федоров.

У рыбаков Тюлинского сельсовета
Колхозы Тюлинского сельсо

вета выполнили план рыбою 
бычи первого квартала на 228 
процентов. Рыбаки артели ии. 
Калинина, где бригадиром лова 
т. Вэронщв, выловили рыбы в 
пять с половиной раз больше, 
чем требовалось по плану. Лов
цы артели им. Ворошилова 
(бригадир лова т. Кобылин) пе
рекрыли квартальный план в 
два с лишним раза.

Но ве все рыбаки работали 
одинаково. В артели им. Микоя
на квартальный алан выпол
нен всего на 35 процентоз. 
Бригадир лова этой артеш т. 
Некрасов совершенно не руко 
водил рыбаками.

Сейчас у рыбаков колхоза 
ии Ворошилова выставлено 25

речных фитилей. Вместе с брига
диром т. Кобылиаым они акку
ратно просматривают их и уже 
сдали государству около двух 
тонн крупной щуки. К  весен 
ней путине они готовы. Рыба 
ки других колхозов Совета го
товят к  весеннему лову малые 
л)дки, фитиля и частые сети.

Тормозом в работе рыбаков 
является несвоевременная он 
лата за сверхплановую рыбу. 
Дело в том, что рыбавколхоз 
союз не дал колхозам плана по 
породам, а без него рыбозавод 
не оформляет документы на 
сверхплановую рыбу. Эги недос
татки надо быстрее устранить.

Вторушин,
вредсеха-тель Тюленевого сельсовета.

В  колхозе им. Смидовича срывают подготовку  
к саипном у лову

артели т. Конев не обеспечил 
рыбаков сете материалами и лод
ками, звеньевыми натравил не
опытных людей. Являясь бри 
гадирои лова, он ни разу не 
выезжал непосредственно на 
места установки сан зов и не 
знает в каком положении нахо 
дмтся подготовка в саипному 
промыслу, хотя до хода рыбы 
с зимовки остаются считанные 
дни.

Правление рыбартели им.Сии- 
довича обязано усилить под- 

году снова повторяют ошибку готовку в саипному промыслу.

ВЕРШИНА (по радио). Саип- 
ный промысел на Назыме еаегод 
но дает богатые уловы. Колхозы, 
которые своевременно подгото
вились в прошлом году к саип
ному промыслу, сумели за не
делю перевыполнить кварталь
ные планы добычи рыбы.

Колхоз им.Смидовича (ю.Паш
ки иск ме) в прошлом году из за 
плохой подготовки не сумел вес 
ной выловить и половину того, 
что он йог бы добыть.В текущем

прошлого года. Председатель С. Корепанов.

Во-всеоружии встречают путину
Бак и в прошлой году рыбаки 

колхоза «Заря новой жнзяи> 
(с. Белогорье) хорошо подгото
вил нсь в весенне летней пути
не. Орудия лова, лодки, рыбац
кие избушки—в полной готов

ности. По зимнему пути рыба
ки завезли дозушки на места 
аромысла. Белогорцы обязались 
план второго квартала выпол
нить на месяц раньше срока.

ЗА РУБЕЖОМ
У тверж дение временны х ком итетов уездны х  

народны х советов  в Румынии
БУХАРЕСТ, 11 апреля (Т А С С ).: Утвержден временный коми-

В осуществлении закона, прння . тет народного совета в столице 
того Великим Национальным Со- | Румынской Народной республн- 
браиием Румынской Народной . ки—Бутаресте н временные уезд* 
республики о демократическом вые комитеты,
преобравовааии органов местно 
го самоуправления—создании на
родных советов в уездах, горо
дах я селах страны, совет ни  
аистров Румынской Народной 
республики утвердил состав вре
менных комитетов уездных на
родных советов.

Ь 15 крупнейших городах 
Румывня временным комитетам 
присвоены такие все права, ка 
кимн наделены уездные коми
теты.

Эгому большоро'государствен
ного значения мероприятию пра
вительства Рунынской Народной 
республики газета .Скынтейя* 
посвящает сегодня передовую, в 
которой пишет:

.Временные комитеты народ
ных советов будут выполнять 
функции народных советов и их 
исполнительных коми сетов. Вре
менным коматетям поручена все 
подготовка к  проведению выбо
ров в народные советы*.

На вацмональяой км ф е ре пцм  ш ш а р ти и  Ф р а н ки
ПАРИЖ, 10 апреля (ТАСС) 

Вчера в помещении мэрия па 
рижского прцгорода Моатрейв 
присутствия многочисленных де 
легатов открылась национальная 
конференция коммунистической 
партии Франции. Первое заседа
ние конференции состоялось под 
председательствуй генерального 
секретаря федерации коммуни
стической партии департамента 
Сены Раймона Гюйо.

В президиуме конференции— 
Морис Торез, Жак Дюкло, Леон 
Моьэ, Бенуа Фрашон, Жшнета 
В.-рыерш, Ачарз М ф гп, Ш трчь 
Тяйон. Франсуа БиРю, Эгь^н Фа- 
жон, Артур Рамест, Гастон Мти
мус со, Даннель Рену, Валь дек 
Роше, Виктор Мишо и Лоран 
Казанова.

С докладом выступил секре 
тарь коммунистической партии

Франакщ Леон Мовэ, который 
остановился ва анализе резуль
татов кантоныьчых выборов, ко 
торые, как сказ1Л Мовэ, опреде
лили место коммуяястяческоЙ 
партии впереди всех партий 
Франции Однако, сказан он, чис
ло мест генеральных советников 
—коммунистов вследствие не
справедливого избирательного за
кона было значительно умень
шено.

Говоря о проблемах мара, Ле
он Мовэ охарактеризовал Атлан
тический пакт, как агрессивный 
пакт, направленный в частности 
на перевооружение Германия.

Докладчик призвал делегатов 
конференции приложить все си 
лы для того, чтобы объединить 
всех честных фршиуэов дал 
борьбы за мир.

(ТАСС).

Т е н г р а н я !  министра иностранных дал Болгарии 
генеральному секретарю ООН

СОФИЯ, Ю апреля (ТАСС). В ( случая ограничения какого то
бы ни было рөтигнэднэго куль-связи с предложением прави

тельств векоторых государств 
поставить ва сессаю Геаераль 
аой Ассамблеи Организации Объ 
единенных Наций вопрос о мни 
мом ограничении религиозной и 
других свобод в Болгарии заме 
ститедь председателя совета мн 
аистров и министр иностранных 
дел Василь Коларэв направил 
генеральному секретарю Орга 
нгзацни Объединенных Наций 
Трюгве Ли телеграмму, в кото 
рой «Болгарское правительство 
самым энергичным образом про 
тестует против эгого предлш е 
ния вак по формальным причч 
нам, так как оно затрагивает 
чисто внутренний вопрос, так и 
во существу, поскольку эго пред 
ложевне основывается на лож 
ной н предвзятой информации.

Свобода религиозного культа 
в Болгарии полностью обеепече 
яа для всех вероисповеданий. 
Международному обществен ному 
млеиаю ве известно ни одного

та в Болгарии н метьие всего 
культа болгарских протестантов, 
которые насчитывают ляшь 15 
тысяч человек. Если известные 
иностранные круги использова
ли процесс против 15 пасторов, 
прошедшай в условиях самой 
широкой гласности, как повод 
для того, чтобы организовать 
клеветнический поход против 
Болгарии, то не потому, что в 
чем то ларушена свобода рели
гиозного культа, а потому, что 
осужденные пасторы не только 
признала свои преступления про
тив родины, но и разоблачили 
те иностранные круги , тех высо
копоставленных персон, которые 
эавеобовзли их на иностранную 
служб у  и превратили их в плат
ных агентов илктранны х го с у 
дарств. Признания 15 пасторов 
были сделаны публично в при
сутствии представителей между
народной печати и иностранных 
миссий в Болгарии*.

14 апреля в 8 часов вечера в 
помещении Ханты - Мансийского 
парткабинета состоится совеща
ние секретарей первичных пар
тийных организаций, руководи-

И З В Е Щ Е Н И Е
телей предприятий, учреждений 
н председателей местных ком и
тетов.

Самаровекмй райком ВКП(б).

П П 1Ш Н 1Н П  иинвягаиамммм мш игаамявммш мимммпа лж

Ответ, редактор А. И. ЦИБИЛЕВ.
■ ■ ■ ■ ■  Ш — ■ ■ ■ ■ ■ ■ — И Я НВ Я Я НВ Я НЯ В В Я В ! МИШИ

13 апреля в Доме культуры  
п поводится собрание граждан 
Хаяты МансиЙека с вопросом:
Отчет о работе Дома культ)ры 

а окружной библиотеки
Долладчики тт.Мезенив,Ива

ницкий
После докладов будет дан 

концерт.
Начало в 8 ч. вечера.

Городское коммунальное хогяйство доводят до сведеяя* всех граждан 
пос. Ханты-Мансийска о ток, что яа основаняя рөшеняя «с иол кома по- 
емкового Совета от 7 апреля 1949 года X 8, вемельные участхя под 
огороды яа 1949 год будут отводиться только для коллективных *огоро 
дов, ка исключен я өм семей погибших вояшов, янвалмдов войны ■ труда 
I ■ I I  группы, не работающих в государственных организациях н учреж
дениях.

Заявка принимаются до 1-го мая с. г, в мани поселкового Совета, 
комната Э43, е 9 часов утра до 5 часов вечера, нроне общего выходного.

1—2 Коммунальное хозяйство.

САМАРОВСКОЙ МРС ТРЕБУЮТСЯ 
судоводители ■ мотористы яа ва
тера, шкиперы яа плашкоуты, сче
товоды для работы яа периферия 
■ шофер яа полуглиссер.

Обращаться по адресу: е. Сама
рово, ул. Крае нов арт яванская, № 11, 
е 9 чае. утра до в чае. вечера.

1—2 Дирекция.

РД 07320 Хан гы-Ыаноийок, скртидография издательства гавоты „Огалинокая трибуна- . Заказ Ш .


